



「真葛原 なびく秋風 吹くごとに 阿太の大野の 萩の花散る」 万葉集

# 「長五小校区総合防災訓練」は縮小して開催

今年度の「長岡京市総合防災訓練」は、新型コロナウイルス感染症予防のため中止となりました。

また 10月31日(日)開催予定の「長五小校区総合防災訓練」は、コロナ感染予防のため規模を縮小し、コミュニティ協議会及び各地区の自主防災会役員により実施することになりました。計画では各地区の皆さんの参加を得て、大々的な総合防災訓練を実施し、校区住民の防災意識の向上を図りたいと考えておりましたが、緊急事態のためこのような実施となりました。

今後とも、校区の皆さまのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



一 去年の五小体育館での総合防災訓練の様子



## コミュニティ各部会 と 各地区の活動

### 子どもの交通事故防止運動

8月26日(木)2学期の始業式の通学時に、「子どもの交通事故防止推進運動」をしました。コミュニティ協議会・育友会・地域の皆さんが、子どもたちの交通安全のために見守り活動をしました。

暑い日でしたが、子どもたちは夏休みにがんばって作った工作を持って元気に登校していました。



子どもたちの通学を見守りました (奥海印寺太鼓山バス停前付近)

## 夏の防犯パトロール

8月7日(土)防災部会の「夏の防犯パトロール」がありました。五小体育館に、コミュニティ協議会役員・防犯委員が集合し、パトロールの前に市防災・安全推進室の担当者から“防犯出前ミーティング”で「防犯安全対策」についてのお話がありました。海印寺交番からは「防犯に係る長五小校区の現況について」のお話もいただきました。その後、3コースに別れて各地区の公園等を中心にパトロールを実施しました。特に大きな問題はありませんでした。



## 長五小草刈り

9月4日(土)午前7時から、コミュニティ協議会役員有志・育友会役員等で、長五小北側一帯に大きく伸びた草を刈り取りました。早朝から雨が降り、また今年は草がよく茂って大変でしたが、皆んなで頑張ってきたにしました。



↑草刈りの様子

←上：体育館で防犯安全のお話し  
下：公園へのパトロール

## 大雨で避難所開設

長岡京市では、8月12日から15日午前中まで400ミリの降雨がありました。山手地域で土砂災害の可能性があると、8月14日(土)の夕方以降長五小・長四中・西乙訓高校に避難所が開設されました。

避難者は10人以下でしたが、コロナウイルス感染に配慮した避難場所の設定で安心して一晩を過ごされました。



長四中武道館での避難の様子